
 

 

 

 
  

 

 

 

保護者、地域の皆様方には、今年度も教育活動に、温かい御理解と御協力をいただきましたこ

とを心よりお礼を申し上げます。来年度も、職員一同、精一杯努めてまいります。 

一年間、本当にありがとうございました。いよいよ明日は卒業式です。 

 
 
～対面開催～ 
 

今日で令和４年度の一年間20１日間の学校生活が終了します。 
夏には雷とともにバケツの水をひっくり返したような大雨を何度も

経験しました。グランドや裏山の木々が色づく秋には運動会や大樹祭

が行われ、志をもった岩っ子たちが自分たちのもつ力を十分に発揮し

ました。底冷えのする冬の寒さを経て、今では学校の花壇にはパンジ

ーやチューリップ、モクレンなどの花々が春の訪れを笑顔で迎えてい

ます。 

保健室前の掲示を目にした人も多いでし

ょう。この６年間でどれだけ背が高くなっ

たのか知っていますか。平均は約37.5cmです。体重は約25kg増えま

した。６年間の睡眠時間は、なんと２年と３か月だそうです。人生の３

分の１は睡眠だといわれますが、成長には睡眠も欠かせませんね。 

 

この一年間、どのクラスも「目指す授業」を合言葉に日々の授業をはじめとした学校生活をがん

ばってきました。 

１年「ぜんりょくのしっぱいはほうせき キラキラ にこにこ」 
園の時と違って自分の机やいすがあって、本やノート、タブレットでお勉強も始まった一年でし

た。いつも楽しく授業をがんばっていましたね。友だちのことをやさしく思いやる雰囲気が教室に

流れていました。校長先生クイズにもたくさんの１年生が参加し、校長室もきらきらしたにこにこ

顔であふれていました。 

２年「かがやけ  
（か…かんがえる が…がんばる や…やる気まんまん け…けじめをつける）」 

次から次へどんどん意見が飛び出して、とても元気のある授業でした。えんぴつがしっかりと削

ってあり、下敷きを敷いて、字を正しくていねいに書く子がとても多かったです。グループの話し

合いなどもとても活発で、「聞く」「話す」のけじめがついて、みんながかがやいていました。 
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３年「あきらめないで よくきいて よく考えて みちびき出す」 
わいわいするときと、集中してよく聞いて考える時とのけじめがつい

ていました。先日は、英語の本読みがとても上手になっていて感心しま

した。天竜川でアユを放流したり、旧見付学校を訪問したりして、地域

や歴史をたくさん学びました。これからもいろいろな場面でよく考え

て、よりよい答えをみちびきだしてください。 

 

４年「みんなでつくる 伝え合い・工夫・考動」 
授業中は先生が止めに入らないと、発表の手が止まらない程たくさ

んの意見が出ました。少ない人数だからこそ、みんなで協力して「考

動」しようとする雰囲気がありましたし、運動会や大樹祭のクラス発

表も、人数の少なさを感じさせない程の堂々とした発表ができまし

た。この一年で、ずいぶんと落ち着き、成長しました。 

 

５年「みんなが主役 ～みんなのパンチでかべをこわそう～」 
 観音山での感動体験や、高校生との協働授業などを経て精神的にたくましくなり、ひとつの

「かべ」を乗り越えました。「ありがとうの会」の企画運営や、委員会活動でも後輩へしっかりと指

示を出す姿から、さらに新たな「かべ」を打ち破り、立派な６年生となってはばたいていくことを

期待しています。 

 

６年「ほっと授業 ♯安心 ♯ねばり強く ♯全員参加」 
最近の６年生を見ていると、３学期の「花ステージ」の合言葉にある「感謝」と「希望」が、か

らだからほとばしっているような気がします。特にこの数週間は、卒業までのカウントダウンとな

り、周囲の人たちへの感謝の気持ちが大きく芽生えたことでしょう。 

もう、心配はいりません。明日行われる６年間の集大成でもある卒業式で、大きく羽ばたいてく

ださい。 

この一年で、みなさんの心も体も大きく成長しました

ね。「感謝」と「希望」の心を大切にしてこれからも前を

向いて進んでいきましょう。 

以上で、お話を終わります。 

代表児童のスピーチ 
〇ぼくが１年かんでがんばったことは、２つあります。１つめは、一りん車です。さいしょはのれ

なかったけど、ひる休みにたくさんれんしゅうしてできるようになりました。らいねんは、アイ

ドリングをできるようになりたいです。 

 ２つめは、なわとびです。ばくは、かけあしとびをがんばりました。２年生のなわとびたいかい

までにあやとびができるようになりたいです。           【1年 わが ひなた】 
 

○わたしが２年生でがんばったことは、２つあります。 

 １つ目は、まじょのたっきゅうびんの「やさしさにつつまれた

なら」をピアノでひけるように、たくさんれんしゅうしました。 

 ２つ目は、ならいごとのしゅう字で、きゅうが上がるように、

たくさん字を書きました。たくさん書いたら、９きゅうになりま

した。学校でも、字がじょうずに書けるようになりました。 

【２年 永井 優衣】 



〇僕が１年間で頑張ったことは２つあります。１つ目は縄跳びです。夏休みには練習しても全然う

まく跳ぶことができませんでしたが、それから家や学校でたくさん練習して、前あや二重とびは

最高48回まで跳べるようになりました。短縄跳び大会

では、緊張して22回しか跳ぶことができなくて残念で

したが、初めてトロフィーをもらうことができたので、

とてもうれしかったです。もう一つは書き取りです。僕

は漢字が苦手なので、夏休みや自主学習で漢字をたくさ

ん書くようにしました。そのおかげで、テストで間違え

ることが前より少なくなってきたような気がします。４

年生になっても、この２つのことを、続けて頑張ってい

きたいと思います。     【３年 太田 陸斗】 

 

〇ぼくが３学期がんばったことは、一輪車チャレンジに向けての片足ジグザグの練習です。理由は、 

４年生の間に一輪車の超人になりたかったからです。昼休みに青い手すりの場所で練習しました。

本番の一輪車チャレンジでは、がんばったけれど失敗してしまいました。 

 ぼくは、５年生でがんばりたいことは、４年生で達成できなかった超人になることです。そのため

には、片足バックと片足ジグザグのどちらかができるように練習していきたいです。 

【４年 青島 圭悟】 

 

○５年生で頑張ったことは２つあります。１つ目は委員会です。僕は体育委員会で、プレハブ小屋と

体育器具庫を開ける仕事を忘れてしまった日もありましたが、ほとんどの日を忘れずにやることが

できました。 

 ２つ目はあいさつです。１学期のときは恥ずかしくて小さな声でしか挨拶ができませんでしたが、

２学期からは大きな声であいさつをすることを心掛けて、あいさつをすることができました。 

これからは、これらの２つのこと以外のことも頑張りたいです。     【５年 富田 光紀】 

 

〇私のクラスは、低学年の頃は、学級としてのまとまりがなく、授業に集中できないことやけんかが

多くありました。でも、日々の授業や行事を通して、成長できました。運動会での一輪車演技は、

このクラスの自慢です。クラスと同じように、私も成長できました。何事にも粘り強く取り組める

ようになりました。３学期は、卒業式に向けて校歌の伴奏の練習を頑張りました。みんなが歌いや

すくなるように練習をしました。明日は、いよいよ卒業式です。２６人にしかできない卒業式にし

たいです。私は、このクラスでたくさんの友達に出会いました。

みんな、ありがとう。 

【６年 中山 莉緒】 

 

【学習用端末持ち帰り申請書】について 

令和４年度 ６年生の「学習用端末持ち帰り

申請書」の原本については、端末使用期限終

了後（令和５年３月 31日終了）、責任をもっ

て学校で処分します。御承知おきください。 

 

 

素晴らしい賞を

いただきました 


